

Planet Ozean

15.03. - 30.12.24

Gasometer Oberhausen

Planet Ozean Die neue Ausstellung nimmt mit in die kaum bekannten Tiefen der Weltmeere. Anhand von teilweise noch nie gesehenen großformatigen Fotografien und Filmen zeigt „Planet Ozean“ neben der faszinierenden Schönheit dieses komplexen Ökosystems auch dessen vielfältige Lebensformen - vom tanzenden Harlekin-Oktopus bis zum niedlichen Seelöwen. Die Folgen menschlichen Handelns dokumentieren dagegen erschütternde Aufnahmen von Überfischung, Korallenbleiche oder Artensterben.

Planet Ocean The new show takes you into the largely unknown depths of the world's oceans. Using large-format photographs and films - some never publicly seen before - the exhibition reveals not only the fascinating beauty of this complex ecosystem but also its diverse life forms, from the dancing harlequin octopus to the cute sea lion. By contrast, the consequences of human activity are documented in harrowing images of overfishing, coral bleaching, or species extinction.



© Simone Matucci



Wellenanimation: Ars Electronica Solutions

Die Welle Die immersive Inszenierung „Die Welle“ bildet den dramaturgischen Höhepunkt der Ausstellung. Eine 40 Meter hohe und 18 Meter breite Leinwand in Wellenform dient als Projektionsfläche für eine animierte Unterwasserwelt. Von den Riesen der Meere bis hin zu kleinen Fischschwärmen - die von Ars Electronica Solutions entwickelten faszinierenden Meereswelten und die Highend Projektionstechnik von Epson vermitteln den Besuchern das Gefühl, sich unter Wasser zu befinden.

The Wave The immersive production “The Wave” creates the dramaturgical highlight of the exhibition. A 40-metre high and 18-metre wide screen in the shape of a wave serves as a projection surface for an animated underwater world. From the giants of the seas to small schools of fish - the fascinating marine worlds developed by Ars Electronica Solutions and the highend projection technology by Epson give visitors the feeling of being underwater.



© Andy Rouse



© Paul Nicklen

Gefährdete Meere Ozeane sind Energie-lieferanten, Transportstrecken, Nahrungs-quellen und produzieren den Großteil des für den Menschen so wichtigen Sauerstoffs. Die neue Schau beschäftigt sich mit der drohenden Zerstörung dieses so wichtigen marinen Lebensraums – zeigt aber gleichzeitig Wege aus der Krise auf. „Planet Ozean“ ist eine Ausstellung des Gasometer Oberhausen in Zusammenarbeit mit dem Deutschen Meeresmuseum, dessen Expertise das wissenschaftliche Fundament bildet.

Endangered seas Oceans are energy suppliers, transport routes, and food sources and produce most of the oxygen that is so vital for humans. The new show also deals with the threatening destruction of this particularly important marine habitat; however, it also shows ways out of the crisis. “Planet Ocean” is an exhibition by the Gasometer Oberhausen in cooperation with the Ocean Museum Germany, whose expertise formed the scientific basis.



© Michael Watson



© the asahi shimbun / getty images



© Esther Horvath

GASOMETER OBERHAUSEN



GASOMETER OBERHAUSEN

Arenastraße 11, 46047 Oberhausen
Telefon +49 (0)208 212 95
Gasometer Oberhausen GmbH
Verwaltung +49 (0)208 850 37 30
info@gasometer.de, www.gasometer.de

ÖFFNUNGSZEITEN

EXHIBITION OPENING TIMES
Di. – So. sowie feiertags von 10 - 18 Uhr
Tue. – Sun. 10 a.m. to 6 p.m.
Geschlossen montags, außer an
Feiertagen / Ferien in NRW
Closed on Mondays,
except on public holidays /
during NRW school holidays

EINTRITTSPREISE ADMISSION

Erwachsene Adults 14 €
Ermäßigt Reduced 11 €
Familienkarte Family ticket 33 €
Mini Familienkarte Mini Family ticket 28 €
Dauerkarte Season ticket 32 €
Schulklassen pro Person 4 €
School class per person 4 €

ONLINE-TICKETS

www.gasometer.de

GRUPPENFÜHRUNGEN

GUIDED TOURS FOR GROUPS
Telefon Phone +49 (0)208 299 46 02
Buchungen bitte schriftlich unter
Please make bookings by
e-mail: ausstellung@gasometer.de
booking@gasometer.com
Fax +49 (0)208 299 38 40
Oder per Buchungsformular auf
Or by booking link at
www.gasometer.de
www.gasometer.com

Maximal 30 Personen, deutsch 70 €
Fremdsprachige Führungen
(zum Beispiel in Englisch, Französisch
oder Niederländisch) 80 €
Max. 30 persons, foreign languages
(e.g. English, French, Dutch) 80 €
Schulklassen school class 60 €
fremdsprachig
foreign languages 70 €

OFFENE FÜHRUNGEN

GUIDED TOURS AT FIXED TIMES
Sonntags + Feiertags 11, 12, 14 und 15 Uhr
Preis 4 €, maximal 22 Personen
Sundays + public holidays, at 11, 12 a.m.
and 2, 3 p.m.
Ticket 4 €, max. 22 persons
Deutsch German only

AUDIO-GUIDES

Deutsch, English, Nederlands 3,50 €
Kinderführung [Deutsch] 2 €
German only

SCHÜLER-RALLYE

Für Kinder und Jugendliche von 9 bis
15 Jahren (inklusive Lösungsbogen
für Lehrer) 3 € pro Schulklasse
oder kostenloser Download unter
www.gasometer.de



© Foto: Dirk Böttger



© Titel: Tobias Friedrich



© Scott Portelli